
Intervention cad’EAU lors de la réunion de concertation Plan Air Climat initié par DPVA 
Le 15 Mars à Trans en Provence 
 
 
Je suis Marc SORIANO habitant des Arcs , je représente l’association cad’EAU dont les objets 
sont la défense de la ressource en eau, la défense des usagers de l’eau en Dracénie , l’eau 
est un bien commun  
 
M le président, M et Mme les élus 
Vous avez évoqué dans votre présentation, les notions de bon sens et de solidarité...quant à 
la gestion de la ressource en eau sur notre territoire 
 
Malheureusement dans notre société de consommation, l’individualisme règne…. 
 
Les conflits d’usage de l’eau se multiplient et cela risque de devenir exponentiel  
-Que dire des gros consommateurs ( au niveau de l’Agriculture) ex :Domaine viticole qui 
arrosent les vignes …  Un représentant de la confédération paysanne)vient précédemment 
de dénoncer cette pratique 
-Que dire  ( au niveau des Particuliers) du grand nombre de piscines particulières ,du 
tourisme estival qui multiplie la population et la consommation de l’eau 
-Que dire ( au niveau des entreprises)  des Golfs ,des sociétés, centres commerciaux ,autres  
 
Des arbitrages difficiles pour sauver l’eau seront sans doute nécessaires, mais comme l’a dit 
M GUIOT cela ne pourra se faire que dans la justice sociale … 
 
Vous avez fait venir en conférence il y a quelques mois l’hydrogéologue Mme AZIZA  
Celle-ci avait dénoncé les fameuses bassines, les forages sauvages qui épuisent les nappes 
phréatiques 
Et pourtant les choix politiques au plan national , se traduisent par des décisions 
préfectorales à l’opposé de ces préconisations  
 
Oui ! il faut mieux gérer et économiser l’eau notre BIEN COMMUN 
Oui ! il faut investir dans la réduction des Fuites 
 
Qui mieux que la régie publique de l’eau pour prôner la solidarité ! 
 
Ne nous trompons pas ! 
Les grandes entreprises de l’eau sont aux aguets pour s’accaparer notre bien commun 
C’est déjà le cas dans de nombreux endroits de monde… 
Soyons vigilants ! 
 
Regroupons les énergies ,les compétences, les volontés ,elles sont nombreuses et fortes sur 
notre territoire…. Afin de  gérer dans cette période de changement climatique notre 
ressource en eau ,indispensable à la vie… 
Merci 


